

Armas en las calles

Ante la catástrofe de seguridad que Chile enfrenta en la actualidad, muchas personas han pensado en comprar un arma para tenerla en el hogar y así defenderse, ante la posibilidad de ser víctima de la delincuencia.

Esa es una decisión personal o familiar, en la que como medio no nos pronunciaremos, ni a favor ni en contra, pero es necesario que todos entiendan el peligro que significan las armas en las manos equivocadas.

Este fin de semana, dos personas resultaron fallecidas en la Región Metropolitana, en un incidente que se produjo en el contexto de una partido del fútbol amateur.

Según las informaciones que se han conocido, uno de los fallecidos era militar en servicio activo. El otro, en tanto, fue identificado como el presunto autor del ataque, y si bien se informó en primera instancia que este murió luego de recibir disparos efectuados por el hijo del militar, en las últimas horas hubo un vuelco con respecto a esa información, pues el relato de testigos, el análisis del cadáver efectuado por la Brigada de Homicidios, daría cuenta de que fue un disparo frontal y a

corta distancia, y ahora se habla que el militar intentó dialogar con su agresor, a quien reduce y se produce un forcejeo. En ese instante recibe los impactos que le quitaron la vida, pero antes también había realizado disparos en contra del sujeto, los que habrían provocado su muerte, momentos más tarde en el SAR de Huechuraba.

Y este es solo un caso, pues hace pocas semanas, en otro partido de fútbol, en aquella oportunidad en Quilpué, un sujeto exhibió un arma de fuego y amenazó a los jugadores del equipo rival.

Estamos hablando solo de dos casos, los que causaron mucho revuelo en la comunidad y no solo en los lugares donde ocurrieron, sino que en todo Chile, porque ahí está el problema de las armas en la calle, que lamentablemente están en manos de personas que no deberían portarlas y por lo general, tienen problemas con la ley o son delincuentes, quienes no van a medir las consecuencias de sus actos y van a disparar a quien se le enfrente.

Este tipo de situaciones son las que tienen atemorizadas a las personas, quienes no se sienten seguras en sus propios hogares, en la vía pública y al parecer, tampoco en una cancha de fútbol.